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平成３１年第１回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        平成３１年１月２４日 

              開会 午後１時３０分 

              閉会 午後２時１５分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員           なし 

 

５ 委員以外の出席者        なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長       宗 近 美佐子 

  教育部長          江 口 貴 子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長        天 木 倫 子 

芸術劇場総監督       安 江 正 也 

学校教育課長        小笠原 尚 一 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   齋 田 強 一 

学校教育課指導主事     堀    康 次 

学校教育課指導主事     高 橋 佳 史 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事     中 山 律 子 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     金 田 一 則 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任     石 松   勝 

  学校教育課主任       新 美 早 恵 
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８ 議事日程        別紙日程のとおり 

 

９ 傍聴人         なし 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  ただいまから、平成３１年第１回東海市教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとお

り進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

これより会議に入ります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。お諮りいたしま

す。本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承

認されました。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

  平成３０年第４回市議会定例会について報告させていただきます。  

  一般質問の答弁要旨は、教育委員あて、先に送付させていただきました

とおりでございます。 

１２月１２日に文教厚生委員会が行なわれました。それぞれの主な質

疑応答を御報告します。 

「議案第８６号  平成３０年度東海市一般会計補正予算（第３号）」

につきましては、小学校普通教室空調機整備事業、及び中学校普通教室空

調機整備事業における、対象の教室数、空調機の台数、及び教室当たりの

平均単価はどのようか。との質問があり、小学校では、教室数は２７４教

室、台数は教室数と同数、教室当たり平均単価は約２８８万７０００円、

中学校では、６８教室、台数は教室数と同数、教室当たり平均単価は約２

８１万２０００円である。と答弁しました。  

次に、子どものオーケストラ育成基金寄附金における、寄附者所在地

の市内と市外、及び個人と法人の内訳はどのようか。との質問に、市内の

個人が１３件、市外の個人が３件、及び市外の法人が１件である。と答弁
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しました。 

議案につきましては、教育委員会関係のものはすべて賛成多数で原案

通り可決されました。 

以上、報告いたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ほかに報告のある委員はいらっしゃいますか。  

 

教育長（加藤 千博） 

  ほかにないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、議案第１号、「とうかい教育夢プランⅡ中間見直しについ

て」を議題といたします。社会教育課長から提案理由の説明を求めます。  

 

社会教育課長（ 田 眞理子） 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

 これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。  

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決

定することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

  御異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決されました。  

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、承認第１号、「東海市教育ひとづくり審議会委員の解職及

び委嘱に関する専決処分の承認について」を議題といたします。  

学校教育課統括主幹から提案理由の説明を求めます。  

 

学校教育課統括主幹（中島 達也） 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

 これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。  

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承

認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

 御異議なしと認めます。よって、本案は､原案のとおり承認されました。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

日程第５、「その他の報告事項」を議題とします。  

  から について、担当課長から順に報告を求めます。  

 

学校教育課統括主幹、主任指導主事、学校給食センター所長、社会教育課長、

文化センター館長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

４番委員（堤 光彦） 

学校プールのあり方について、学校プールは防火水槽としての役割が

あると思いますが、消防との関連上、廃止できないプールはありますか。 

 

学校教育課統括主幹（中島 達也） 

  現在、消防とはまだ協議をしていませんが、実際に廃止する時期等が決

まった段階で、協議していきます。 

 

１番委員（秋田 祉宏） 

成人の集いについて、第１部において、市長が記念品贈呈後に着席し

ていいのか迷われていたので、動線の説明を確実に行ってください。また、

新成人が大ホール内２階の手すりに荷物を置いているように見受けられま

した。落下の可能性があるため、警備の職員に会場の安全管理についても

注意するよう指導してください。 

 

社会教育課長（ 田 眞理子） 

市長の動線については、事前に説明していますが、直前に再度お伝えす

るように改善します。 

また、館内の安全確保について、２階の手すりに荷物を置かないように

館内放送で呼び掛けていますが、加えて、警備の職員に対して、特に注意
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しながら見回るよう指示していきます。 

３番委員（木原 鈴江） 

成人の集いについて、新成人がエスカレーター付近で写真を撮ってお

り、転倒の危険性を感じましたので、エスカレーター付近に溜まらないよ

う促していただきたいと思います。 

 

社会教育課長（ 田 眞理子） 

エレベーター付近に配置している職員の声かけを強化していきます。  

 

５番委員（久野 友士） 

学校プールについて、廃止となった場合、夏休みの学校プール開放も

同時に廃止となりますか。学校プールの代わりに市営温水プールの無料開

放等が実施される予定はありますか。 

 

次長（西山 聖治） 

水に親しむ事業として、夏休みの学校プール開放を行っていますが、

学校プールが廃止となれば、市営温水プール等を使用した代替事業を検討

していく予定です。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

  続いて から まで、担当課長から順に報告を求めます。  

 

次長、青少年センター所長、学校教育課統括主幹 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

２番委員（秋葉 みどり） 

ふれあいカートレースについて、参加者の感想の中で、危険を感じる

部分もあったと記載がありますが、どのような状況でしたか。  

 

青少年センター所長（金田 一則） 

カートは速度が速いため、操作が上手くできずにカーブのところでス

ピンをしてしまっていました。けが人はいませんでしたが、スピンしてカ

ートを破損させ、弁償することがありました。  

 

２番委員（秋葉 みどり） 

参加した生徒から思ったよりもスピードが出るとの声は聞きましたが、
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楽しそうに取り組んでいる姿が見られました。サーキット場の方の話をし

っかり聞き、危険のないよう取り組むよう指導してください。また、安全

性の確保に加えて、カートを破損させて弁償となれば、費用がかかること

についても生徒に理解させた上で、事業を実施してください。 

 

青少年センター所長（金田 一則） 

事前説明をしっかりと行い、安全性の確保を徹底していきます。 

 

３番委員（木原 鈴江） 

ヤングフェスティバルについて、芸術劇場多目的ホールのステージに

出演した７つの青少年団体とはどのような団体ですか。また、加木屋小学

校のお笑い同好会のステージの時に音響が良くなくて、聞きにくかったこ

とがとても残念でした。 

 

青少年センター所長（金田 一則） 

多目的ホールの出演団体は、知多半島や名古屋を中心に活動している

アイドルグループやシンガーです。なお、駅西広場ステージの出演団体に

ついては、広報とうかいやメディアス等で知多管内から公募しています。  

マイクの調整は実行委員会で行っており、屋外であったことから風の

影響等を受けていたと思いますが、せっかくのステージなので、音響が良

い状態となるよう努めます。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終結いたします。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしま

した。 

  これをもって、平成３１年第１回東海市教育委員会定例会を閉会いたし

ます。 

 


